



まんが:じつく



第70話 マジメにホントの話♪



※原付バイクの法定速度は30km/hだよ



※めったに襲われないゾウでも3時間、キリンも20分くらいしか寝ない



△今年は暖冬の予報ではありましたがあまりましたが、まさかこれほどまでに雪が降らず温かい冬になるとは思いもしませんでした。生活をする上では積雪がないと楽なのですが、心配なのは農作物への影響です。今年は、災害もなく収穫の時を無事迎え、JA管内が金メダルのように光り輝く笑顔であふれることを願っています。(浅利)

△風邪やインフルエンザの流行時期の中、広がる新型肺炎患者の報道により不安がさらに募ります△息子が高校受験のため、体調管理や学習環境に気を配り、本人も家族も気掛かりで仕方ありません。管内のおいしいお米や野菜をたくさん食べさせ、無事に受験を迎えるられるようサポートしていきたいくらい思います。(及川)

主人公の岩井耕太君は、現在地元の小学校に通う男の子。将来新聞記者になるため、地元の農畜産物の魅力について勉強中です。農業にはまだ知られていないことがたくさん…。今月はベコベえが登場。見た目とは違う驚くべき牛の生態が明かされる…。七へ、奥深いですなあ…

編集後記